
１．開催日   平成３０年６月２１日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア 大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ５名 

出席委員       今村元一、齊藤幸恵、竹田広幸、 

横山直人、齋藤 尚 

   放送事業者側出席者  小松久弘（常務取締本社経営戦略本部 

総務担当役員） 

              伊藤優子（取締役米沢センター長） 

              佐藤大輔（米沢センター業務部長） 

松田典子（米沢センター業務部 

メディア企画課 課長） 

              渡部剛士（ＣＣＳスタジオ 専務取締役） 

金 順治 （ＣＣＳスタジオ 制作課長） 

              鈴木朗子（ＣＣＳスタジオ 制作係長） 

 

４．議  題   １．委嘱状交付 

２．会社代表挨拶 

３．御審議 

４．報告 

５．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．御審議 

「傾聴出羽ラジオんだず！」 

放送日時：隔週月曜日 午後 ８：３０ 

                 木曜日 午後 １：００ 

                 土曜日 午前 ６：３０ 

                 日曜日 午後 ９：３０                                                                                                                                                            

         ３．その他 

４．閉会 

 

 



６．審議内容 

 

Ａ委員 

   ・話し方が上手で引き込まれる 

   ・武将の語り口で出演者が一度に話すとごちゃごちゃしている 

   ・武将（役柄）のキャラクターが分かりにくい 

   ・戦国時代に方言という存在があったのか知りたくなった 

 

 

Ｂ委員 

   ・さくらんぼの新品種や食べ方などを話題にしていて勉強になった 

   ・武将というキャラクターを通して、子ども達にも愛着をもって聞いて

もらえるのではないか 

   ・ＢＧＭが大きくトークが聴きにくく感じるところがあった 

 

 

  Ｃ委員 

   ・戦国武将の語り口で話しをしているところが面白い 

・その上、現代で使われる IT用語などが盛り込まれ、笑いを取っている 

ところも興味深い 

   ・タイトルから武将隊の番組と連想しにくい 

 

 

Ｄ委員 

   ・相関図が分かるともっと面白く聞けた 

   ・山形の魅力が盛り込まれ、地元の人でも勉強になる内容だった 

   ・ＢＧＭのテンポが速くて急かされるように感じるところもあった 

 

 

 Ｅ委員 

・笑いを盛り込みながら上手にトークをしている 

・武将同士の関係性が分かるともっと興味深く聞ける 

・戦国武将というキャラクターを活かし、観光ＰＲとともに歴史に関する 

ことも話題に盛り込み、ユニークな番組である 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

 

  ・キャラクター紹介を明瞭化すること 

  ・ＢＧＭのテンポやボリュームに配慮すること 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 

   平成３０年６月２６日（火） ＦＭ生放送で公表 

   平成３０年６月２６日（火）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

 

次回は平成３０年８月２３日（木）に開催予定 

   ※平成３０年７月は休会 


